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ABSTRAK
Muhammad Roik “Upaya Guru Mata Pelajaran Aqidah Akhlaq dalam Peningkatan Prestasi Belajar Siswa Kelas X Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar” sekripsi pembimbing Indah Komsiyah M.Pd.I.

Kata kunci: Upaya Guru Mata Pelajaran Aqidah Akhlaq, Peningkatan Prestasi Belajar Siswa. 

Fokus penelitian: (1) Bagaimana prestasi belajar peserta didik kelas X di Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar? (2) Bagaimana upaya guru aqidah akhlak dalam meningkatkan prestasi belajar peserta didik kelas X di Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar? (3) Apa saja faktor penghambat dan pendukung guru aqidah akhlak dalam meningkatkan prestasi belajar peserta didik kelas X di Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar?
Jenis penelitian yang digunakan kualitatif, sedangkan pola penelitian deskriptif, lokasi penelitian di Madrasah Aliyah Darul Huda Wonodadi Blitar, kehadiran peneliti dalam penelitian ini peneliti bertindak sebagai instrumen utama, yaitu sebagai pelaksana, pengamat, dan sekaligus sebagai pengumpul data. Sebagai pelaksana, peneliti melaksanakan penelitian ini di Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar. Sumber data dalam penelitian ini adalah subjek darimana data dapat diperoleh, prosedur pengumpulan data menggunakan observasi partisipan, wawancara mendalam, metode dokumentasi,  teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, menarik kesimpulan, deduksi, komparasi dan induksi, pengecekan keabsahan data menggunakan ketekunan pengamatan, triangulasi, pemeriksaan sejawat, tahap-tahap penelitian tahap para lapangan dan tahap kerja lapangan.
Kemudian bagaimana upaya guru aqidah akhlak dalam meningkatkan prestasi belajar peserta didik kelas X di Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar sebagai berikut: selalu memberi motivasi peserta didik kelas X selalu giat belajar setiap hari. Guru selalu melakukan evaluasi setiap selesai pembelajaran di dalam kelas, dalam pengambilan materi tidak hanya Lembar Kerja Siswa tetapi juga menggunakan buku paket dan buku lainnya yang menunjang materi tersebut, penugasan kepada siswa untuk menyelesaikan soal-soal yang ada pada materi pelajaran, guru aqidah akhlak menuntut siswa menghafal sebagian materi yang dianggap paling penting. Selanjutnya mengenai faktor penghambat dan pendukung guru aqidah akhlak dalam upaya meningkatkan prestasi belajar peserta didik kelas X di Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar sebagai berikut: Yang pertama faktor penghambat, sebagian anak belum proaktif dalam mengikuti proses pembelajaran, penerimaan siswanya tidak melalui pemilihan secara cermat dalam arti menerima murid dengan apa adanya, di dalam proses belajar mengajar sebagian siswa masih berfokus pada bahan ajar yang minim seperti Lembar Kerja Siswa, tidak berusaha menggunakan buku yang menambah bahan ajar, sebagian siswa banyak yang malas dalam mengikuti proses pembelajaran. Yang kedua faktor pendukung seorang guru aqidah akhlak dalam meningkatkan prestasi belajar peserta didik yaitu sarana media belajarnya memadai untuk digunakan proses belajar mengajar, suasana lingkungan sekolah di dalam lingkungan pondok pesantren yang kondusif, sehingga dapat menciptakan suasana belajar yang kondusif pula sehingga guru akan lebih mudah dalam menyampaikan materi belajar.









































الملخص

محمد رائيك "محاولات مدرس العقيدة اخلاق في المادة زيادة تحصيل الطلاب فئة العاشر المدارس الدينية العاليه من دار الهدى وونودادى بليتار" البحث المشرف اينداه خمسيـة، الماجستير.  

الكلمات البحث: جهود المعلم موضوع العقيدة الأخلاق، وزيادة تحصيل الطلاب. 

محور البحث: (1) كيف يمكن تحقيق التعلم من طلاب الصف العاشر في المدارس الدينية العاليه من دار الهدى ونودادى بليتار؟ (2) كيف يمكن للجهود المعلمين العقيدة الأخلاق في تحسين التحصيل الدراسي لطلاب الصف العاشر في المدارس الدينية العاليه من دار الهدى وونودادى بليتار؟ (3) ما هي العوامل التي تحول دون ودعم المعلمين العقيدة الأخلاقية في تحسين تحصيل طلاب الصف العاشر في المدارس الدينية العاليه  من دار الهدى وونودادى بليتار التعلم؟ 
استخدام البحوث والنوعي والبحث الوصفي في حين أن نمط، وموقع الدراسة الإسلامي الأعلى في دار الهدى وونودادى بليتار، بحضور الباحث في هذه الدراسة الأفعال الباحث كأداة رئيسية، وهي السلطة التنفيذية، المراقب، فضلا عن جامعي البيانات. كما المنفذين والباحثين بإجراء هذه الدراسة في المدارس الدينية العاليه من دار الهدى وونودادى بليتار. مصادر البيانات في هذه الدراسة هو موضوع حيث يمكن الحصول على البيانات، وإجراءات جمع البيانات باستخدام الملاحظة بالمشاركة والمقابلات المتعمقة، وأساليب التوثيق والبيانات تقنيات التحليل باستخدام تقليص البيانات، وعرض البيانات واستخلاص النتائج، وخصم، والمقارنة والاستقراء، والتحقق من صحة البيانات باستخدام الملاحظات استمرار، التثليث، والفحص الأقران، ومراحل مرحلة البحث من الميدان ومرحلة العمل الميداني. 
ثم كيف جهود المعلمين العقيدة الأخلاق في تحسين التحصيل الدراسي للطلاب من الصف العاشر في المدارس الدينية العاليه من دار الهدى وونودادى بليتار على النحو التالي: تحفيز الطلاب دائما من الطبقة العاشر حريصون على معرفة كل يوم دائما. وتقييم المعلمين دائما كل الانتهاء التعلم في الفصول الدراسية، مما يجعل المواد ليس الطلاب فحسب، بل أيضا ورقة عمل باستخدام الكتب المدرسية وغيرها من الكتب التي تدعم هذه المواد، وتحديد المهام للطلاب لحل المشاكل القائمة على الموضوع، طالب المعلم العقيدة الأخلاقية طلاب يحفظون بعض المواد التي تعتبر الأكثر أهمية. وعلاوة على ذلك، فإن العوامل التي تحول دون ودعم المعلمين في محاولة لتحسين التحصيل العقيدة أخلاق الدراسي للطلاب من الصف العاشر في المدارس الدينية العاليه من دار الهدى وونودادى بليتار على النحو التالي: إن مثبطات عامل الأولى، وبعض الأطفال لم تكن سباقة في أعقاب عملية التعلم، وليس من خلال اختيار الطلاب القبول بعناية بمعنى استقبال الطلاب مع ما هو، في عملية التعلم معظم الطلاب لا يزال يركز على المواد التعليمية مثل هذا الحد الأدنى من ورقة عمل الطالب، وليس محاولة لاستخدام دفتر لإضافة المواد التعليمية، ومعظم الطلاب هم كثيرون الذين هم كسالى في أعقاب عملية التعلم. أما العامل الثاني دعم الطابع المعلم العقيدة في تحسين التحصيل الدراسي للطلاب تعلم مرافق إعلامية كافية لاستخدام عملية التعليم والتعلم، والغلاف الجوي في البيئة المدرسية في بيئة مدرسة داخلية تفضي، وذلك لخلق جو التعلم يفضي ذلك أن المعلم سيكون أيضا أسهل في تقديم المواد التعليمية.



























ABSTRACT

Muhammad Roik "Attempts Teacher Subject Aqidah Akhlaq in Increasing Student Achievement Class X of Madrasah Aliyah (MA) Darul Huda Wonodadi Blitar" thesis supervisor Indah Komsiyah M.Pd.I. 

Keywords: Efforts Teacher Subject Aqidah Akhlaq, Increasing Student Achievement. 

Focus of research: (1) How does the learning achievement of students of class X in Madrasah Aliyah (MA) of Darul Huda Wonodadi Blitar? (2) How can the efforts of teachers Aqidah Akhlaq in improving learning achievement of students of class X in Madrasah Aliyah (MA) of Darul Huda Wonodadi Blitar? (3) What are the factors inhibiting and supporting teachers in the Aqidah Akhlaq improve learning achievement of students of class X in Madrasah Aliyah (MA) of Darul Huda Wonodadi Blitar? 
The research used a qualitative, descriptive research while the pattern, location of study at Islamic High School Darul Huda Wonodadi Blitar, the presence of the researcher in this study the researcher acts as the main instrument, namely the executive, the observer, as well as data collectors. As implementers, researchers conducting this study in Madrasah Aliyah (MA) of Darul Huda Wonodadi Blitar. Sources of data in this study is the subject of where the data can be obtained, data collection procedures using participant observation, in-depth interviews, documentation methods, data analysis techniques using data reduction, data presentation, draw conclusions, deduction, comparison and induction, checking the validity of data using persistence observations, triangulation, peer examination, the stages of the research phase of the field and the field work stage. 
Then how the efforts of teachers Aqidah Akhlaq in improving learning achievement of students of class X in Madrasah Aliyah (MA) of Darul Huda Wonodadi Blitar as follows: always motivate students of class X are always keen to learn every day. Teachers always evaluate each completed learning in the classroom, making the material not only students but also Worksheet using textbooks and other books that support such material, assignments to the students to solve the problems that exist on the subject matter, the teacher demanded Aqidah Akhlaq students memorize some material which is considered the most important. Furthermore, the factors inhibiting and supporting teachers in an effort to improve the Aqidah Akhlaq learning achievement of students of class X in Madrasah Aliyah (MA) of Darul Huda Wonodadi Blitar as follows: The first factor inhibitors, some children have not been proactive in following the learning process, not through the selection of students admission carefully in the sense of receiving students with what is, in the learning process most students still focuses on teaching materials such minimal student Worksheet, not trying to use a book to add teaching materials, most students are many who are lazy in following the learning process. The second factor supporting character teacher Aqidah Akhlaq in improving the learning achievement of students learning media facilities adequate to use teaching and learning process, the atmosphere in the school environment in a boarding school environment that is conducive, so as to create a conducive learning atmosphere so that the teacher will also be easier in delivering learning material.
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